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Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 03.11.2020, eingegangen am 
04.11.2020 
hier: Hochzeitswiesen in Florstadt 
 

 

 
I. Anfrage: 

 

In mehreren Stadtteilen von Florstadt sind über eine lange Zeit Hochzeitswiesen gepflanzt worden. Wir 
haben dazu folgende Fragen: 

1. Wie hoch ist der aktuelle Baumbestand (Anzahl der Bäume auf den verschiedenen Gemarkungen)? 

2. Wie viele der Hochzeitspaare nutzen ihre Bäumen noch? 

3. Wie viele Bürger*innen nutzten diese Bäume im Jahr 2019 und 2020 und zahlten die vorgesehene 
Gebühr von 5 € pro Baum? 

4. Warum ist über diese Nutzungsmöglichkeit auf der Homepage der Stadt nichts zu finden? 

5. Sind zukünftig neue Hochzeitswiesen geplant? Wenn ja, wo? 

 
 

 
 
 




